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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bleibt die Kita für alle Kinder ab drei Jahren in Bremen auch zukünftig beitrags-
frei? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch waren die Kosten zur Finanzierung der Kita-Beitragsfreiheit in den Kita-Jahren 
2020/21 und 2021/22 jeweils in den Stadtgemeinden Bremen sowie Bremerhaven und in 
welchem Umfang wurden hierfür Mittel aus dem sogenannten „Gute-Kita-Gesetz“ des 
Bundes verwendet? 
 

Ist eine Finanzierung der bestehenden Kita-Beitragsfreiheit des Landes Bremen 
aus Mitteln des Bundes in Folge der Verabschiedung des sogenannten „Kita-Qua-
litätsgesetzes“ zukünftig ausgeschlossen und was folgt für den Senat aus dieser 
Situation? 
 
Wird die Kita-Beitragsfreiheit für Kinder ab drei Jahren im Land Bremen weiterhin 
Bestand haben und wie wird der Senat diese finanzieren? 

 
 

Sandra Ahrens, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


